
 Wie lange habt ihr eure Hacki jetzt schon und
läuft noch immer?
Erledigt
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Ich rede jetzt nur von meinem Desktop und den habe ich seit September 2015. Das Einzige
was ich da mal "upgegradet" habe war die Grafikkarte. Ich denke den werde ich noch ein paar
Jahre so laufen lassen können mit dem jetzigen Setup. U.u. vllt. irgendwann nochmal eine
andere Graka. Derzeit reicht mir die GTX 970 aber.

Bin sehr zufrieden mit dem Gerät. Behaupte, dass ich mit dem Teil weniger Kernelpanics hatte
als mit meinem damaligen MacPro1,1 den ich auch immerhin 9 Jahre hatte. Ich würde mich
immer wieder für einen Hackintosh entscheiden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36464-wie-lange-habt-ihr-eure-hacki-jetzt-schon-und-l%C3%A4uft-
noch-immer/?postID=398864#post398864
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